

校長あいさつ

本校は、昭和23年4月に開校し、昨年度創立70周年を迎えた伝統ある学校です。須賀川市の中心部に位置し、第二小学校・阿武隈小学校・柏城小学校の3つの小学校区からなり、県内でも五本の指に入る大規模校です。

今年度は、元号が「平成」から「令和」へと替わる、まさに時代の節目となる年ですが、215名の新入生を迎え、力強くスタートしました。

教育目標の具体目標である「社会の変化に主体的に対応し、知性と思いやりをもち、たくましく生きることのできる生徒」の育成に向けて、使命感と教育愛に燃える教職員が一丸となって教育活動に取り組んでおります。

また、本校には、長年継承されている「あいさつの二中、歌声の二中、We love 二中」のスローガンがあり、生徒たちは、はつらつとしたあいさつと歌声を響かせながら、明るく、元気に学校生活を送っています。

さらに、今年度の生徒会スローガンは「Smile & Hope」に決まり、「笑顔があふれ、明日に希望のもてる学校を」目指して、生徒たち自身が様々な活動に取り組んでいくことになりました。

「地域の未来を担う人材を育てる学校」として、「地域に愛され、地域で活躍できる生徒を育てる」ことを念頭に、さらに教育活動を充実させてまいりますので、ご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。

須賀川市立第二中学校長 薄井 英一